

Nachdem der Rat im Mai d. J. das Kinderbetreuungskonzept für die Stadt Schortens beschlossen hat, hat die Verwaltung dementsprechend mit der Umsetzung verschiedener Maßnahmen begonnen. So wurde die Arche im Jugendzentrum eingerichtet, erstmalig ein Feriengarten in den Sommerferien im Jugendheim am Klosterpark angeboten und die zweite Krippengruppe im Kindergarten Schortens eröffnet.

Diese Maßnahmen werden gut angenommen. Die zweite Krippengruppe im Kindergarten Schortens war in kürzester Zeit mit 15 Kindern - das ist die gesetzliche Höchstgrenze - voll belegt.

Am letzten Sonntag, dem 23. 9. 2007, haben die Kindergärten der Stadt Schortens und die konfessionellen Kindergärten ihr Angebot einer breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Auch hier gestaltet sich die Zusammenarbeit harmonisch mit sich ergänzenden Angeboten.